



Elections régionales

Nouveau vote des communistes de l'Allier

Montluçon, le 31 mars 2021

Cher.e camarade,

En février dernier, lors de la consultation des communistes sur les choix stratégiques pour les élections régionales en Auvergne – Rhône-Alpes, les communistes de l'Allier, sur la base d'une forte participation, ont préféré l'option qui portait le rassemblement le plus large avec le Parti Socialiste à 73%. Le conseil départemental de notre fédération qui s'en est suivi a considéré qu'il fallait poursuivre le travail sur le choix des communistes de l'Allier afin d'être en adéquation avec ce que nous portons comme stratégie et ambition aux élections départementales. D'ailleurs, nous devrions aboutir à des candidatures communes dans la quasi-totalité des cantons avec l'ensemble des forces de gauche, excepté avec LFI qui nous demande des titulaires dans les cantons où nous avons des sortants.

Sur l'élection régionale, nous avons donc poursuivi les discussions avec le Parti Socialiste qui nous fait une nouvelle proposition que nous mettons à l'approbation des communistes de l'Allier. Il nous propose de conduire la liste départementale ainsi que la quatrième place dans le cadre d'un rassemblement, dès le premier tour, de notre fédération à leur liste régionale. (*Courrier ci-joint*)

Nous savons que cette situation est inédite dans la vie de notre fédération. Cette perspective de liste régionale avec la France Insoumise ne nous permet pas d'aborder sereinement ces 2 élections se déroulant le même jour avec deux stratégies différentes. De plus, nous ne serons pas en mesure de construire une liste départementale avec LFI qui affirme clairement une position amenant une division à gauche. Aussi, par la voix de notre secrétaire fédéral, nous avons informé la direction nationale de cette consultation. Elle nous a répondu qu'elle n'aurait d'autres choix que de désavouer cette consultation au vu de celle déjà organisée et de son résultat, tout en affirmant que la reconquête de l'Allier demeurerait plus que jamais une priorité nationale.

Et pour reconquérir le département de l'Allier, les communistes devront faire preuve de détermination dans leur volonté de rassemblement, au risque de laisser l'électorat de gauche de côté, celui qui, porteur de perspectives réelles pour l'avenir, préfère le rassemblement pour la victoire face à la droite à la conception étroite de deux gauches irréconciliables.

Ce genre de situation s'est déjà produite dans la vie de notre Parti (comme en Bretagne en 2015) et nous sommes convaincus que la position des communistes de l'Allier aux élections régionales sera déterminante sur l'élection départementale.

A travers ce courrier, nous demandons aux communistes bourbonnais de s'exprimer sur cette nouvelle situation sachant que le secrétariat fédéral, comme la majorité de la direction départementale, soutient le choix 1 d'un large rassemblement, dès le premier tour, avec la liste régionale conduite par le Parti Socialiste. Le fait d'avoir la tête de liste départementale et une juste représentation nous permettra d'être animateur du rassemblement à gauche dans l'Allier, situation importante pour les échéances départementales.

Ce choix 1 reçoit également le soutien de notre Député, **Jean-Paul Dufregne** et de **Marie-Françoise Lacarin**, Présidente du groupe communiste au Conseil Départemental. Dans tous les cas, c'est bien le choix des communistes de l'Allier qui sera mis en œuvre par notre fédération.

Reçois, cher.e camarade, nos plus fraternelles salutations.

Pour le secrétariat fédéral,

Yannick Monnet
Secrétaire fédéral